

Popayán Junio 22 de 2023

COMUNICADO AL COMITÉ REGIONAL PACTO HISTORIO POPAYAN

1. El *Partido Alianza Democrática Amplia – ADA Popayán*, - informa al “Comité Pacto Histórico Popayán su decisión de retirarse del proceso de escogencia del candidato único a la Alcaldía de Popayán por el Pacto Histórico, por cuanto no se acogió a nivel local la directriz del *Comité Político Nacional del Pacto Histórico*, del pasado 6 de marzo de 2023, para la escogencia de candidatos, en este caso, a la Alcaldía de Popayán, tampoco se llegó a un acuerdo sobre un mecanismo de elección que brindara las garantías democráticas y en igualdad de condiciones a todos los partidos que hacen parte del *Pacto Histórico Popayán*.
2. Como *Partido Alianza Democrática Amplia – ADA* - reconocimos y nos acogimos al pronunciamiento del Comité Político Nacional del Pacto Histórico, considerando que la *Consulta Popular* era el mecanismo más democrático para la elección del candidato único a la Alcaldía de Popayán por el Pacto Histórico, puesto que sólo a través de ella se pudo haber recogido el clamor y las voces de todas y todos los habitantes de Popayán, que creen en una nueva manera de dignificar a la ciudad en donde, el pueblo decida y el .pueblo gobierne.
3. Ante la negativa participar en dicha consulta popular y teniendo en cuenta que, al interior del *Pacto Histórico Popayán*, no se llegó a un consenso en la elección del mecanismo que definiera al candidato único de esta colectividad teniendo como plazo máximo el 4 de mayo de 2023 para la inscripción de candidatos a la consulta popular, hemos decidido como Partido ADA, no

continuar en el proceso de escogencia del candidato único a la Alcaldía de Popayán, e inscribir nuestra candidatura de manera independiente.

4. Aclaremos que esto no significa una renuncia del *Partido ADA*, al proceso del *Pacto Histórico y Nacional regional y local*, que nació en 2021, del cual orgullosamente somos partido fundador; nos separamos del proceso del *Pacto Histórico Popayán para las elecciones regionales 2023*, esto nos lleva a seguir trabajando, escuchando y recorriendo Popayán en un trabajo individual, que nos garantice una campaña electoral en igualdad de condiciones.

MANUEL CANDELO

Coordinador Político Cauca de ADA

- 📍 Edificio Colonial, Oficina 308
- ✉ comunicacionesmanuelcandelo@gmail.com
- ☎ 312 8539701
- 📞 +57 322 5492951